
12月 11日，2015赛季亚
冠联赛小组抽签仪式在吉隆
坡进行。结果广州恒大与西
悉尼流浪者分在一组，山东鲁
能和全北现代、越南平阳相
遇。国安若晋级正赛将进入
G组，富力若进入正赛则进入
F组。

2015赛季亚冠联赛东亚
区有 26 支球队参
赛，分为资格赛、小
组赛、淘汰赛。按照
赛程安排，2月4日，

马来西亚的柔佛和印度的班
加罗尔队将先踢资格赛首轮，
胜者将进入资格赛第二轮，与
广州富力争夺晋级名额，时间
是 2月 10日。资格赛第二轮
晋级球队将参加 2月 17日的
第三轮资格赛，客场挑战澳大
利亚的中央海岸水手。同理，
缅甸的亚达纳邦将先与新加
坡勇士队交手，胜者客场挑战
曼谷玻璃，国安则在第三轮坐
镇主场出战，对手很可能是曼
谷玻璃。

其余资格赛方面，泰国春

武里与香港志杰在第二轮资
格赛交手，胜者客场挑战日本
球队。目前这个资格赛对阵
系列的日本球队还未确定。
若天皇杯大阪钢巴夺冠，那 J
联赛第四柏太阳神进入亚冠
资格赛；若天皇杯山形山神夺
冠，那 J联赛第三鹿岛鹿角进
入资格赛。韩国首尔FC的对
手将是越南河内T&T队与印
尼万隆之间的胜者。

亚足联的新政意味着亚
冠抽签结束后，每个小组都将
有一个资格赛球队没有确

定。还需要指出的是，由于天
皇杯冠军还没决出，日本球队
的参赛次序还没完全确定。
目前只有联赛冠军大阪钢巴
确定为 J1的顺序，可 J2-J4的
位次并未确定。若天皇杯大
阪钢巴夺冠，那 J2-J4的顺序
分别是浦和红钻、鹿岛鹿角、
柏太阳神。若天皇杯山形山
神夺冠，那 J2-J4的顺序分别
是山形山神、浦和红钻、鹿岛
鹿角。天皇杯决赛将在12月
13日决出冠军，大阪钢巴与
山形山神争冠。

■ 亚冠抽签

鲁能碰全北
恒大重逢西悉尼

韩鹏期待亚冠有好成绩

对于这个结果，鲁能领
队刘敬伟坦言结果不重要，
关键是做好自己，努力小组
出线，走的更远。队长韩鹏
则坦言，要想出线把每一场
比赛当决赛打，小组的分组
在旅途上比较有利。

鲁能领队刘敬伟带队出
席了在吉隆坡的抽签仪式，
对于这个结果，刘敬伟坦
言：“抽签结果不是很重要，
鲁能首先要做好自己。要先
组建好自己的队伍，在做好
巴西的拉练，队伍目前趋于
稳定，磨合的不错。小组各
队的实力都不容小觑，我们
一定要重视对手，争取小组
出线，然后能走得更远。”

对于这个抽签形势，鲁
能队长韩鹏在接受采访时坦
言避开澳洲球队在旅途上很
有利：“从小组的对手来看，
三个对手的行程都不是很
远，避开了澳洲球队，在旅

途上会少很多，这对球队来
说是有利的。”谈到球队想要
小组出线哪点最关键时，韩
鹏直言：“我觉得要想小组出
线的话必须要把每场比赛当
决赛来打，只有这样才能把
握主动。”

按照赛程安排，鲁能首
场的对手是越南平阳，而且
还是客场作战，对于这个对
手，韩鹏也有自己的看法：

“东南亚的球队脚下很快，反
击打得很好，而且当地的天
气很湿热，年初去打可能不
太热，可湿度很高，跑着跑
着就有体能消耗，这一点必
须要注意。”

对于鲁能来说，这次的小
组分组与去年有类似的地方，
都是日韩队加东南亚球队。
可要想出线，每场比赛都是关
键，尤其是对阵越南平阳，只
有拿到六分，才能真正在与日
韩队的交锋中占据主动。

鲁能：签位不重要
韩鹏：每场都当决赛踢

广州恒大被分在亚冠小组的H
组，目前这个小组惟一确定的两支
球队就是恒大与 2014年亚冠冠军
澳大利亚西悉尼流浪者队。分组抽
签之后，恒大老总刘永灼在接受采
访时表示：非常高兴能够与西悉尼
分到一个小组，我们的目标就是再
次冲击亚冠冠军。

恒大这一次抽签可谓不是冤家
不聚头，就像前三次都是与韩国全
北现代在小组赛碰面一样，这次恒
大再次遇到了老对头，而且就是在
2014年将自己淘汰出局的西悉尼
流浪者队。另外，2013年亚冠决赛
的对手韩国首尔 FC也有可能会通
过附加赛顺利晋级，与恒大、西悉尼
同分在这个小组，这就等于三个老
冤家都在 2015年的小组赛凑在了
一起。这个分组也正是应了那句老
话：仇人相见、分外眼红。

恒大老总刘永灼在亚冠抽签结
束之后表示：非常高兴，能够如愿与
西悉尼抽在一起，他既是我们的老
对手，又是2014年的亚冠冠军。我

们也希望能够与西悉尼好好较量一
番。

接下来谈到这个组的分组形
势，刘永灼直言：不管对手是谁，我
们都会全力以赴，我们在2015年的
目标有两个：一、卫冕中超冠军；二、
冲击亚冠冠军。我们现在需要做的
就是在第一时间去了解和掌握。我
们知道要实现目标肯定不容易，要
实现夺冠的目标，就必须赢下所有
对手，我们的目标不会因对手而改
变。

对于球队目前引援进展以及备
战工作，刘永灼表示：我们之前强调
过，外援必须升级，我们将按照主教
练的需要完成引援工作。如有进
展，俱乐部将会第一时间公布。现
在队中的国脚们正在跟随国家队备
战亚洲杯，其他球员正在休假。1
月5日球队将重新集中并开始封闭
训练；之后，球队计划前往国外拉
练；拉练回来后将参加超级杯，迎接
新赛季的亚冠备战。

恒大：同组西悉尼真高兴
目标亚冠中超双冠王
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退役球员高雷雷近日在自己
的微博上求助，他表示自己想在
云南省丽江市白沙完小学建立一
块足球场，却遭遇了阻碍。9日
当地外宣办给出解释是与政府项
目冲突后，高雷雷只能将项目搁
置。

作为一名退役球员，高雷雷
一直热衷慈善事业。此番在得知
白沙完小学只有一块黄土足球场
时，高雷雷就想为这里的孩子们
建造一个人工草皮足球场。为保
证项目保质保量地完成，高雷雷

亲力亲为，但是满腔热情的他却
被泼了冷水，“我做事很简单。
当时我们到了学校之后，看了一
下学校的情况，第二天就把沙
子、水泥等材料，以及施工队联
系好了。施工队进来之后也做了
测量等准备工作。不过就在开工
前，校方说当地的政府要介入这
件事，施工还需要层层审批，这
个审批的时间就要一个月。我不
理解的是，我只是在学校的范围
内建立球场，而学校本应该是校
长全权负责的。”于是高雷雷便

在微博上进行了求助，一时之前
也引来了网友的关注。

丽江市外宣办张主任在经过
详细了解之后给出了回应：“高
雷雷计划投资50万建设一个小球
场，但是早在之前政府就在这里
规划投资 500万建设一个大型现
代化体育场。他的项目刚好与政
府项目冲突。为了避免重复投
资，浪费资金，我们建议高雷雷
方面暂时不要动。”

对于这样的说法，高雷雷并
不能接受，前天他再次在微博上

发声：“小学要建大型体育场？
每天的理由都不同，你们这绞尽
脑汁也是够任性的！”“静等丽江
市政府投资 500万的白沙完大型
体育场竣工的那天！这将是世界
罕见的存在于小学内的大型体育
场！我为丽江市政府手动点赞
……（对了昨天白沙完小学校长
告诉我：从来没有个人和政府说
要帮助我们修建球场，高雷雷是
第一个！）……你们继续编……”

高雷雷丽江捐建球场遇阻
丽江政府回应因与政府项目冲突

澳大利亚游泳教练丹尼斯·
科特瑞尔 11日给新华社记者发
来邮件，证实自己确实无法继续
为孙杨提供指导，其与中国游泳
协会的合同也无法继续履行。

丹尼斯说，他开设的迈阿密
游泳俱乐部今年被选为由澳大利
亚政府资助的、澳大利亚游泳协
会“领奖台中心项目”的签约俱乐
部之一。

“这是一个新的项目，会令俱
乐部整体受益，并保证俱乐部在
2016年里约奥运会之前能够保
持现有的教练体系，”丹尼斯说。
换句话说，澳大利亚政府和澳大
利亚游泳协会已成为丹尼斯的

“老板”。
“我必须遵守他们的政策规

定，因此在执教孙杨的问题上也
必须接受他们的指示。我被告
知，我不再被允许指导孙杨，”丹
尼斯说。

丹尼斯还说，由于有不少中
国游泳运动员接受他的指导，在
今年年初入选澳泳协“领奖台中
心项目”之初，他就已经处于比较
尴尬的境地。随着澳泳协公布新
的政策，对前来澳大利亚训练的
外国运动员施加新的条件，“我已
经无法像以往那样继续执教”。

丹尼斯还表示希望大家能够
理解，“我必须让澳大利亚的纳税
人高兴，让俱乐部的资助人高
兴”。

不过，丹尼斯留了一个活话：
“我不排除将来与孙杨和其他中
国游泳运动员合作的可能性。”

(本版稿件均据新华社)

澳洲外教证实
无法继续执教孙杨

根据土耳其媒体曝出的消息，
广州恒大开出1800万美元的价格
求购土超豪门加拉塔萨雷的主力
中锋伊尔马兹，土耳其方面还指
出，这个消息的来源是广东本地媒
体《羊城晚报》。

土耳其方面称恒大1800万美
元报价伊尔马兹非常疯狂，如果能
够成功将是转会市场的一颗重磅
炸弹。伊尔马兹曾效力于贝西克
塔斯，目前是加拉塔萨雷的主力中
锋，本赛季土超联赛收获了 7球。
欧冠赛场收获 2球外还有 1次助
攻，在球队1-4不敌阿森纳的比赛
中，伊尔马兹赢得点球并破门。伊
尔 马 兹 在 2011-2012 赛 季 和

2012-2013赛季两次夺得土超的
金靴。

不过土耳其媒体也指出，接近
加拉塔萨雷和伊尔马兹的人士都
没有确认这个报价，但是伊尔马兹
的年龄符合恒大的引援标准，而德
国著名数据网站《转会市场》为伊
尔马兹的估价是1400万欧元。随
着传出即将清洗迪亚曼蒂和吉拉
迪诺两名意大利外援，关于恒大引
援的新闻也是不断，里皮和儿子大
卫前往巴甲考察就让许多巴甲球
员与恒大扯上了关系，而如果真的
以 1800万美元拿下伊尔马兹，肯
定会是中超有史以来的最重磅引
援。

恒大1800万美元求购土耳其国脚?
土媒:报价太疯狂


